

Fecha: 10/01/2025 Vpe: \$208.093 Vpe pág: \$1.057.500

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:

 Audiencia:
 12.000

 Tirada:
 4.000

 Difusión:
 4.000

Sección: el filo de la noticia
Frecuencia: 0

Pág: 5



Trilla a yegua suelta, este sábado en Las Cardas

En Las Cardas, comuna de Coquimbo, a 15 minutos por la autopista a Ovalle, se realizará este sábado una «Trilla a yegua suelta», complementado con comida típica chilena y espectáculos artísticos. Será en la parcela 31, sector El Bosque. Cuenta con el apoyo de la delegación municipal

En la trilla a yegua suelta, los animales pisotean el trigo para separar la paja del grano.

Habrá una rica gastronomía del campo chileno, actividades familiares y artistas locales. Además, desde las 20:00 horas, iniciará una fiesta bailable con Los Fuegos del Norte, Amaneceres del Valle de Punitaqui, Los Calibres de la Sierra, y la solista, Diana Rojas.

19,68%

La Trilla a yegua suelta en la localidad de Las Cardas, es un atractivo panorama turístico y cultural para locales y visitantes durante el próximo fin de semana, como destacó Miguel Bonilla, organizador del evento, «invitamos a todos a participar de esta bonita tradición, que es la Trilla, y que realizaremos en la localidad de Las Cardas, sector El Bosque. Disfrutaremos de una bonita tarde, junto a grupos rancheros, folclóricos, actividades y rica gastronomía. Queremos seguir la tradición y que esto siga por muchos años más. En Las Cardas tendremos todo señalizado para que la gente se guíe mejor», aseguró.

En tanto, Nicole Pizarro, delegada municipal del sector Rural Cordillera de Coquimbo, agregó que, «para nuestra comunidad de la ruralidad y en todo Coquimbo, es muy importante mantener y poner en valor nuestras tradiciones y costumbres campesinas.